

Veranstaltung

## Schnelles Internet für alle

**[12.02.2010] Im Rahmen der Veranstaltungsreihe „Schnelles Internet für alle“ lädt das Bundeswirtschaftsministerium am 16. Februar 2010 nach Chemnitz ein. Diskutiert werden Best-Practice-Beispiele und Einsatzmöglichkeiten von Breitband-Internet.**

Über mögliche Wege, „Schnelles Internet für alle“ sicherzustellen, soll am 16. Februar 2010 in Chemnitz im Rahmen der gleichnamigen Veranstaltungsreihe diskutiert werden. Über die Umsetzung der Breitband-Strategie der Bundesregierung referiert Bernd Pfaffenbach, Staatssekretär im Bundesministerium für Wirtschaft und Technologie (BMWi). Das Breitband-Erschließungskonzept des Freistaats Sachsen stellt der sächsische Wirtschaftsminister Sven Morlock vor. Der Präsident des Sächsischen Landkreistages, Tassilo Lenk, berichtet über kommunale Erfordernisse und Erfahrungen bei der Breitband-Erschließung. Darüber hinaus werden Best-Practice-Beispiele der Städte Radebeul und Oberwiesenthal sowie aus dem Vogtlandkreis und dem Hochsauerlandkreis präsentiert. Die Veranstaltung aus der Reihe „Schnelles Internet für alle“ wird vom BMWi gemeinsam mit dem Deutschen Industrie- und Handelskammertag, dem Deutschen Landkreistag sowie Kooperationspartnern aus Sachsen organisiert.

(bs)

<http://www.zukunft-breitband.de>

Stichwörter: Breitband, Breitband, Veranstaltung, Sachsen, Sven Morlock, Radebeul, Oberwiesenthal, Vogtlandkreis, Hochsauerlandkreis